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Por Natalia Cuminale

  

No mais recente episódio do Futuro Talks, Guilherme Azevedo falou sobre a inovação na
saúde suplementar com o apoio da tecnologia para diminuir o desperdício e ganhar
escala

  

A saúde suplementar enfrenta uma série de desafios nos últimos anos. Apesar de a
expectativa apontar uma retomada gradual da saúde operacional desde o ano passado, fato é
que ainda há uma necessidade de mudanças estruturas. Neste cenário, há iniciativas
inovadoras vindo de healthtechs, que utilizam a tecnologia para aprimorar seus serviços, evitar
desperdícios e ganhar escala. Segundo Guilherme Azevedo, cofundador da Alice, ao atacar de
frente o problema é possível até mesmo pensar em reduzir o preço dos planos. Ele é o
entrevistado do  novo episódio do Futuro Talks .

  

Leia aqui na íntegra .

  

Fonte: Futuro da Saúde, em 08.04.2024
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https://youtu.be/7LagCi1ERd0?si=mE8C2_BWjSI9S5pC
https://futurodasaude.com.br/guilherme-azevedo-futuro-talks/

